
                              １１月に入りました。令和２年もあと２か月で終わります。新型コロ 

ナの影響が３月から未だ続きますが、生活様式も随分変わり、 

集会等の規制や咳エチケットなど衛生面での注意が今まで以上に必 

要となりました。落ち着いているとは言えない状況で、旅行や飲食など 

も進められるようになり、ますます感染予防が個人に任されるようになっ 

てきています。インフルエンザとの同時流行によるロックダウンを防ぐため 

にも健康観察をしっかりと行い、自らの感染予防はもちろん、周りの人の 

健康状態にも気を配り、WITH コロナの時代を生き抜きましょう。 

 さて、今月の加東市の広報誌に本校の記事が載っていましたのでお 

知らせします。１ページ分掲載されたのは、現３年生の生徒会を中心と 

したモザイクアートの制作に関して写真募集のお知らせです。詳細は加 

東市の HPに掲載されていますので関心のある方はそちらを見ていただ 

きたいのですが、市内の奇麗なところや名所を写真に撮ってそれらを集 

めてモザイクアートを制作するというものです。年明けの完成目指して頑 

張ってくれていますので、是非３年生の生徒会役員を応援してあげてく 

ださい。よろしくお願いします。 

 もう一つは県総体代替大会でベスト８に入ったソフトボール部の記事 

です。明るい話題をということで、本校ソフトボール部の頑張りが認めら 

れて掲載されました。３年生がまとまりよく引っ張ってくれたおかげで、好 

成績を残すことができました。この週末県大会新人大会が行われるの 

ですが、３年生の分も頑張ってほしいです。３年生のみなさんはお疲れ 

様でした。 

 そして先週行われたオープンスクールですが、４日間で７９名の方々

に来校いただきました。お忙しい中ありがとうございました。来校された方の感想はおおむね好評でしたが、マス

クの着用をしていない生徒が目についたようでご指摘を受けました。特に今の授業は２人組や３人組で意見を

出し合う機会も多いので、今一度マナーとしてのマスク着用に協力をお願いします。 

 １１月４日は２年生で国際交流に関する HR をしました。兵庫教育大学に留学されている外国の方々が各ク

ラスに入られて自己紹介・母国の説明を英語を中心とした言語でされました。そ 

れぞれの国の事情もよくわかり、また英語もわかりやすい単語を交えながら説明 

していただけたので、生徒たちにはとても新鮮で貴重な時間だったと思います。 

１１月１８日には１年生の HRで話をしていただきます。 

 また、４日は４５分６限授業で７限には表彰伝達を含む全校集会がありました。 

私からの話では面接についての話をしました｡３年生の推薦や就職等の試験で 

面接練習をしていますが、面接官にうまく伝えるためには振り返りをしっかりとする 

ことや自分を客観的にみること､そして今の自分を受け入れることが大事だという 

内容です。昨年の卒業生も３年夏休みに海外へボランティアに行き、その内容で面接を勝負した生徒は見事

国公立の推薦入試を突破しましたし、私が担任した生徒でも二浪して頑張った生徒が、自分を受け入れて苦

労した経験から面接試験を突破し第１希望の大学に入学した話をしました。何をすべきかをしっかりと考え自ら

が行動を起こすこと、できるだけ具体的にやることを決めることなど一緒に頑張ろうという話で締めくくりました。生 

徒の皆さんの自主 

的な行動、しっかり 

と考えた行動に期 

待しています。表彰 

伝達は、陸上部の 
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表彰､生活科学科３年清水さんの豆乳コンテスト最優秀賞、「みなぎの書道展」でいただいた３名の賞につい

て行いました。受賞された皆さん良く頑張りました。おめでとうございます。 

 山本生徒指導部長からは、バドミントン部の近畿大会出場者が紹介され、その後服装に関する注意事項

があり、最後に３年生の生徒会から上で紹介したモザイクアー 

トに関するお知らせがありました。「写真募集の右のチラシを５日 

に配布するので関心のある人は詳細を読んで応募よろしくお願 

いします」とのことです。このチラシは加東市内で配布されるよう 

で、本校３年生の生徒会が主催となっていますので、ご協力の 

ほどお願いします。また、その右側のチラシは、今月１５日・１６日 

に実施される観光ツアーの案内です。昨年の東条川疏水ツア 

ーをさらに発展させ１泊２日で実施されるツアーに本校生活科 

学科３年生全員で加東市の魅力紹介をすることになりました。 

地方創生班が主体となりますが、課題研究の班ごとにそれぞれ 

の場所で説明を行うようで３年生にとっては良い経験となります。今年は新型コロナの関係で外での活動が制

限されましたので、良いチャンスをいただきました。ツアー参加者に喜んでいただけるよう精一杯のおもてなしを

お願いいたします。 

 今回の全校集会の最後には、校歌の１番を歌付きの演奏で流しました。入学行事以来７か月ぶりの校歌で

す。マスク着用の上生徒たちには歌わなくてよいと言っていましたので、聞くだけでしたが、久しぶりのせいかジ

ーンと胸に響きました。式典等今後のためにも機会あるごとに流していこうと考えています。声を出して歌える日

が早く来ることを祈りつつ、少しずつ行事内容も普段通りに戻していけたらと思っています。 

 最後に兵庫県高等学校総合文化祭の案内です。部によっては一般の観覧ができない場合もあるかと思い

ますが、文化部の方も発表の場が少しずつできてきましたので紹介しておきます。よろしくお願いします。 

 吹奏楽部     １１/８(日)            神戸文化ホール 

 美術部       １１/１２（木）～１５（日）    イーグレ姫路 

 書道部・写真部 １１/６（金）～８（日）      原田の森ギャラリー（神戸市） 

 放送部        １１/２２（日）          姫路市民会館 

 文芸部        １１/７（土）            デザインクリエイティブセンター神戸（KIITO） 

 

   


